

Es un estudio que evoca, con un enfoque histórico-jurídico, la trayectoria constitucional de Nayarit, integrante del pacto federal desde 1917 por decisión del Constituyente de Querétaro.

Desde la perspectiva constitucional estatal desarrolla la conformación del territorio y las reglas aplicables a la ciudadanía, así como el capítulo de derechos fundamentales de los nayaritas. En particular se examina la integración, funcionamiento y facultades de los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial y la situación del municipio libre.